

## 京阪バス株式会社枚方営業所において高速道路事故を想定した合同訓練を実施

枚方寝屋川消防組合

枚方寝屋川消防組合では、平成26年11月27日（木）、高速道路上で高速バスを巻き込む交通事故が発生し、多数の負傷者が発生しているとの想定のもと、京阪バス㈱と合同訓練を実施しました。

この訓練には約65名が参加し、事業所との連携を図りながら、高速道路上での安全管理体制・車両火災発生時の筒先警戒・バスからの救出・応急救護所でのトリアージ・現場指揮所での情報共有等を実施し、有事の際の対応力の向上及び関係機関との連携強化を図ることができました。



## 高速道路での重大事故想定訓練を実施

千曲坂城消防本部

平成26年11月11日（火）、上信越自動車道 長野インターチェンジ駐車場内において、当本部、NEXCO東日本、長野県警察本部、長野赤十字病院DMAT、佐久ドクターヘリなど約100名が参加し訓練を実施しました。

訓練では、大型観光バスなど3台が絡む事故で多数の負傷者が発生したとの想定により、関係機関による情報伝達、消防警察による救助やトリアージ、DMATによる早期治療、ドクターヘリによる搬送訓練などを行い、関係機関相互の手順や連携について確認を行いました。



消防通信

望

楼

ぼうろう

## 商店街でお仕事体験！

東京消防庁国分寺消防署

国分寺消防署（日下田稔署長）は、平成26年11月16日（日）に国分寺駅北口商店街で開催されたぶんザニアに協力しました。

ぶんザニアは、商店街の各店舗でお仕事体験をして得た通貨で緑日に参加できる小学生以下の子ども達を対象にした行事で、今年初めて実施されました。

署では裏庭を開放し、ミニ防火衣の着装をしてもらった後に、消火体験や煙体験ハウスを利用した検索体験などをしてもらいました。

当日はお天気にも恵まれ、沢山のちびっこ消防士たちがお仕事体験に訪れてくれました。敬礼もかっこよく決まった皆さんが、将来私たちの後輩になってくれるように祈っています。



## 地震による損壊建物からの救出訓練

日光市消防本部

日光市消防本部では平成26年11月14日（金）、日光消防署新築に伴い解体予定の旧庁舎を使用し、当消防本部の3消防署合同による消防訓練を実施しました。

今回の訓練は、栃木県北部を震源として発生した震度6強の地震により、管内の3階建てのホテルが損壊し、火災の発生に伴い逃げ遅れがいるとの想定により実施し、想定以外の詳細は不明としたブラインド型訓練としたため、実戦さながらの緊張感を持った有意義な訓練となりました。



消防通信／望楼では、全国の消防本部、消防団からの投稿を随時受け付けています。

ご投稿は、「E-mail:bourou-fdma@ml.soumu.go.jp」まで【225文字以内の原稿とJPEG画像を別ファイルで送付してください】